



Bericht des Gemeinde 21 Kernteams über 2. Kernteamsitzung

Am 2. Juli 2014 fand die zweite Kernteamsitzung statt und es wurden folgende Punkte behandelt:

1.) Begrüßung durch Kernteamleiter

Kernteamleiter Wolfgang Pöhacker begrüßte die neuen Kernteammitglieder Andrea Ramsauer, Monika Baumann, Jürgen Resch und Johannes Hochholzer.

2.) Organisatorisches

- Kurze Durchsicht des Kernteamprotokoll + Kernteamliste (Kontrolle Telefonnummern und E-Mail), Umgang mit Dokumenten – Weiterleitung
- Kernteam - Bericht allgemein und Bericht in Schaukasten
- Kernteamleiter Stellvertretung

3.) Vorbereitung Bürgerbeteiligung

- Präsentation über Gemeinde 21 - Logo
- Fragebogen (Inhalt und Umsetzung) wurde vorbereitet.

Die Bürgerbefragung läuft von 1. August 2014 bis 20. September 2014. Der Fragebogen befindet sich in der Mitte der Gemeindeinfo und kann auch online auf der Gemeinewebsite www.steinakirchen.at beantwortet werden.

- Zukunftstag oder themenbezogene Arbeitskreise und Öffentlichkeitsarbeit

4.) Weitere Vorgangweise / Termine:

- Fototermin mit Kernteam; Zeitplan und Festlegung nächste Kernteamsitzung

Für weitere Fragen stehen Ihnen der Kernteamleiter Wolfgang Pöhacker und die Mitglieder des Kernteams gerne zur Verfügung.